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В бывшем 
Доме ребенка 
открыли детский сад

По настоящему радост
ное событие произошло в 
Котласе 28 марта - на ули
це Виноградова открылся 
детский сад на 210 мест.

У здания бывшего дома ре
бенка собрались официальные 
лица, работники детского сада 
«Родничок», родители и, конечно 
же, виновники торжества - воспи
танники.

Церемония открытия с тради
ционным разрезанием ленты про
длилась несколько минут - всем 
не терпелось заглянуть внутрь. 
Масштаб проделанной работы 
действительно поражает: еще ле
том здание выглядело запущен
ным. Тогда все казалось старень
ким и блеклым, кое-где в группах 
оставалась мебель, которую не 
забрал предыдущий собственник, 
а кухонное оборудование и вовсе 
было демонтировано.

Но городские власти решили, 
что детский сад должен быть от
крыт. Несколько месяцев перего
воров с областным правитель
ством, а затем ремонт ударными 
темпами. 16 миллионов рублей из 
местного и регионального бюд
жетов, ответственный подрядчик 
(приводила садик в порядок ком
пания Андрея Шнайдера), потра
ченные нервы и бессонные ночи 
коллектива «Родничка» и всего 
три месяца срока... Садик не уз
нать. Стены сияют свежей крас
кой, в группах по своим местам 
аккуратно расставлены новенькая 
мебель и игрушки (даже занавес
ки на окнах подбирались в тон). В 
этом садике будут группы для де
тей раннего возраста, то есть смо
гут принимать совсем маленьких 
детишек (от одного годика). В 
одной из групп предусмотрено

место для ребенка с особеннос
тями развития - у него будут спе
циальный стульчик и кроватка.

В медицинском кабинете обо
рудование тоже новое. Предус
мотрели рабочие места для пси
холога и логопеда, в прачечной 
сияют хромом стиральные и су
шильные машины, а в пищеблоке 
вкусно пахнет выпечкой - повара 
осваивают оборудование и гото
вят угощение для гостей. В 
спортивном зале, помимо тради
ционных мячиков, кеглей и хула- 
хупов, есть даже велотренажеры 
и беговые дорожки.

Последний пункт небольшой эк
скурсии, проведенной заведующей 
детсадом Натальей Колосовой, - 
музыкальный зал. Какой же празд
ник без концерта и поздравлений?

- Я рада, что мы смогли от
крыть новый детский сад, - го
ворит руководитель дошкольно
го учреждения Наталья Валенти
новна. - Старались все: работни
ки, поставщики и ремонтная бри
гада. И завтра мы принимаем 
воспитанников в эти добрые, яр
кие стены.

Глава города Андрей Бральнин 
отметил, что в Котласе детские 
сады открываются третий год 
подряд:

- Год назад состоялся первый 
разговор с коллегами в области о 
том, что в здании Дома ребенка 
необходимо открывать детский 
сад, отрадно, что нас услышали. 
Хочется поблагодарить губерна
тора Игоря Анатольевича Орлова 
за поддержку, все оборудование 
было приобретено при помощи 
области. Спасибо подрядчикам за 
то, что работы выполнили каче
ственно и в срок, коллективу за их 
труд. Мы все сделали вовремя, и 
этот садик - еще один подарок 
котлашанам.

Пожалуй, самая ответственная 
миссия досталась заместителю 
председателя правительства Ар
хангельской области Екатерине 
Прокопьевой, она привезла из ре
гионального центра главный доку
мент, без которого садик не смог 
бы принять воспитанников, - ли
цензию на осуществление образо
вательной деятельности.

- С большим удовольствием 
и волнением я ехала сегодня из 
Архангельска, чтобы передать 
этот документ, — говорит Екате
рина Владимировна. - Открытие 
этого детского сада стало воз
можным благодаря жесткой по
зиции руководства города о том, 
что жители Котласа более всего 
нуждаются в дошкольных уч
реждениях. Одно место в детс
ком саду обычно обходится в 
миллион рублей, здесь потраче
но 16 миллионов. Но не все из
меряется финансами - есть руко
водители, которым хочется по
могать. Андрей Владимирович 
звонил, приезжал, добивался. 
Сложно было представить, ког
да в декабре выделялись сред
ства, что в марте садик откроет
ся, но это произошло. Радует и 
то, что часть коллектива Дома 
ребенка возвращается работать 
сюда, важно сохранять кадры, в 
которых мы нуждаемся.

Конечно, пожелания и напут
ственные слова прозвучали и от 
родителей. Мамы и папы буду
щих воспитанников пожелали 
коллективу садика добра, любви 
и гармонии, чтобы у работников 
все получалось и дети были сча
стливы.

Остается только присоеди
ниться к этим добрым словам и 
пожелать «Родничку» стать вто
рым домом для котласской ребят
ни на долгие годы!

Карина,
воспитанница
«Родничка»:

- Я завтра пойду в этот 
садик, мне здесь все понрави
лось. Здесь игрушки новые, все 
новое, а из окна очень краси
вый вид.

Екатерина ПОСЕЛЬСКАЯ. Фото автора.
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